

VIDA EDUCACIÓN CIENCIA **VIA JAR MEDIO AMBIENTE MUJERES** RELIGIÓN **MASCOTAS**



🔯 Bandera de la Unión Europea. **FOTO:** AFP

En FIMA, la Unión Europea mostrará 25 proyectos con enfoque ambiental implementados en el país.

RELACIONADOS: UNIÓN EUROPEA **CORFERIAS MEDIOAMBIENTE** MINISTERIO DE AMBIENTE MINISTERIO DE AMBIENTE Y DESARROLLO SOSTENIBLE

















a Unión Europea (UE) será la invitada de honor de la VII Feria Internacional del Medio Ambiente 2021 (FIMA), que se realizará en de forma presencial en el recinto ferial de Corferias, en Bogotá, entre el 29 de septiembre y el 2 de octubre, según fuentes oficiales.













EE.UU. y la UE propor reducir un tercio de . emisiones de metano a 2030



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

La UE contará con una muestra de 25 proyectos de cooperación que ha liderado y financiado en conjunto con el Gobierno de Colombia.

(Lea también: Nevadas insospechadas, sequías históricas y gobiernos indiferentes)

Si bien la UE ha participado ya anteriormente en FIMA, en esta edición el tema medioambiental será su bandera como invitada de honor. Según explicó Lars Bredal, Jefe Adjunto de la Unión Europea en Colombia, el país tiene metas medioambientales muy similares al de los 27 estados miembros de la UE.

Colombia espera reducir en 51 % sus emisiones de gases de efecto invernadero a 2030, una cifra muy similar a la UE que recientemente con la implementación del **Pacto**

66

Hemos intensificado
nuestra labor
conjunta en los
últimos siete años
porque creemos en
el potencial que
tiene el país para
convertirse en un
modelo de desarrollo
sostenible







Verde Europeo, una hoja de ruta para alcanzar una reactivación y crecimiento económico, social y ambientalmente sostenibles, se puso el objetivo de reducir en un 55 % sus emisiones.

"Ya tenemos un gran terreno ganado con Colombia, uno de los países más diversos del mundo, pues desde hace dos décadas venimos trabajando mano a mano con el Gobierno Nacional, las organizaciones de la sociedad civil, la empresa privada y otras entidades en los temas ambientales. Además, hemos intensificado nuestra labor conjunta en los últimos siete años porque creemos en el potencial que tiene el país para convertirse en un modelo de desarrollo sostenible, transición verde y protección del medio ambiente para los países vecinos. De hecho, saludamos la decisión









de Colombia de comprometerse a disminuir sus emisiones en 51 % al 2030", puntualizó Bredal.

(Además: Se está hundiendo Cartagena y estos son los lugares más afectados)



Entre los proyectos que presentará la UE en FIMA están, por ejemplo, los habitantes de las zonas protegidas de los **Parques Nacionales Naturales**, que han logrado mejorar su calidad de vida y desarrollado negocios ecoturísticos mientras cuidan y conservan los recursos naturales a su alrededor.

Actualmente, el parque Chingaza cuenta con seis senderos para hacer ecoturismo.

Foto: Cortesía Parques Nacionales Naturales O los jóvenes en el **Caquetá**, que le

apostaron al cacao, en un zona fuertemente golpeada por la violencia, y que ahora exportan a Europa. O los mineros y mineras de Istmina, que se esfuerzan por encontrar maneras más responsables de hacer su trabajo.

FIMA es organizada por el **Centro Internacional de Negocios y Exposiciones (Corferias),** el **Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y la Corporación Ambiental Empresarial (CAEM)**.

(Le recomendamos: La extraña muerte de 63 pingüinos en Sudáfrica por picaduras de abeja)

Según ha señalado Minambiente, el evento contará con una agenda académica de espacios de conversación e intercambio de experiencias en torno a temas como la lucha contra el cambio climático, la carbono neutralidad, la protección de la biodiversidad, la innovación para la sostenibilidad ambiental, entre otros.









Cooperación medioambiental

La UE ha incluido el tema ambiental como una prioridad en su cooperación con Colombia programada para el período 2021-2027, orientada a ayudar al país en la implementación de sus **Contribuciones Determinadas a Nivel Nacional (NDC, por su sigla en inglés),** a cumplir sus metas frente al convenio de diversidad biológica y frente a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

"Nos estamos enfocando en la formulación de un nuevo programa de cooperación que prioriza dos grandes temas incluidos en las NDC. En primer lugar, el apoyo a la política nacional contra la deforestación y el manejo forestal sostenible. Y, como segundo tema, la promoción de la reconversión ambiental (transición ecológica) de los sistemas agroalimentarios, muy en sintonía con el Pacto Verde Europeo y el Plan Nacional de Desarrollo", destacó Bredal.

(Le puede interesar: Así es la erupción volcánica en Islandia que cumplirá mañana seis meses)

Todos los **proyectos ambientales** que la Unión Europea apoya en Colombia están en línea con el Pacto Verde Europeo a través de diferentes enfoques, como la neutralidad de carbono, la conservación de los ecosistemas, la economía circular y los negocios verdes, la lucha contra la deforestación y los plásticos de un solo uso, entre otros.

Actualmente, el portafolio de proyectos en curso en Colombia llega a los 60 millones de euros (\$270.000 millones), e involucra diferentes temas como el uso sostenible de la biodiversidad terrestre y marina, cambio climático, negocios verdes, siempre enfocados en apoyar mipymes y comunidades campesinas, indígenas y afro de zonas rurales, especialmente aquellas que han sido azotadas durante muchos años por la violencia.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE









- Bezos donaría millonaria suma para proteger el medioambiente en Colombia

